

LE 24 OCTOBRE À LANNEMEZAN, Georges Ibrahim Abdallah, tes camarades seront là ! (Communiqué NPA 65)

Pour la 10e année consécutive, le 24 octobre, nous serons devant les hauts murs du centre de détention de Lannemezan pour exiger la libération de Georges Ibrahim Abdallah.

Pour celles et ceux qui l'ignoraient encore, Georges Ibrahim Abdallah, militant communiste libanais, pro-palestinien, est scandaleusement détenu par les gouvernements de droite et de « gauche » qui se sont succédé en France depuis son arrestation le 24 octobre 1984.

Libérable, mais pas libéré

Depuis, aucune des décisions de justice favorables à Georges Ibrahim Abdallah n'a ébranlé les autorités, qui le maintiennent en prison, pour une détention d'une durée record. En janvier 2013, alors qu'une décision autorisait notre camarade à enfin rejoindre les siens au Liban, Manuel Valls, alors ministre de l'Intérieur, refusait de signer un arrêté d'expulsion du territoire. Celui qui expliquait en 2011 qu'il était « lié de manière éternelle à la communauté juive et à Israël » rejoignait ainsi une campagne internationale menée par des sénateurs sionistes US et Israël !

Malgré le développement de la campagne internationale pour la libération de Georges, la prise de position de nombreuses personnalités et forces politiques, le gouvernement semble ne rien vouloir entendre. Interpellé par les autorités libanaises, Macron et son gouvernement entendent garder Georges en prison ad vitam aeternam. Il est de notre responsabilité collective d'arracher notre camarade aux griffes de l'État français en multipliant les initiatives et les mobilisations !

Un de nos porte-parole, Philippe POUTOU, sera présent à cette manifestation.

Départ de la manif, le samedi 24 octobre, à 14 heures, devant la gare de Lannemezan.

Le NPA65, Tarbes, le 20 octobre 2020.